
 
CONSELHO DE CENTRO - ConCEO 

 
 

....................................................... 
PRESIDENTE 

 
................................................... 

SECRETÁRIA  

 

 

1 Fl. 

ATA Nº 131. Aos dezenove dias do mês de outubro do ano de dois mil e quinze, às 1 

quatorze horas, no Prédio da UDESC, localizado na Rua Beloni Trombeta Zanin, 2 

680E, no Bairro Santo Antônio, na cidade de Chapecó, reuniu-se o Conselho de 3 

Centro do Centro de Educação Superior do Oeste – CONCEO, presidido pela Profª 4 

Renata Mendonça Rodrigues, Presidente do CONCEO, e com a presença dos 5 

seguintes Conselheiros: Dilmar Baretta, Weber da Silva Robazza, Elisangela 6 

Argenta Zanatta, Andreia Zilio Dinon, Denise Nunes Araujo, Aleksandro Schafer da 7 

Silva, Tania Maria Ascari e Samara Cristina Gobbi Adamczuk. Constatado quórum, 8 

a Profª Renata Medonça Rodrigues cumprimentou a todos e declarou aberta a 9 

reunião. Passou-se então a discussão da Ata enviada anteriormente por e-mail: 10 

Ata do dia 21.09.2015, que foi aprovada por maioria pelo conselho, com abstenção 11 

da Profª Denise Nunes Araujo, Profª Tania Maria Ascari e Samara Adamczuk. Em 12 

expediente. O Professor Weber solicitou a inclusão dos processos nº 21018, nº 13 

21071/2015, nº 21176/2015 e nº 21194/2015, aprovadas as inclusões. Nada mais 14 

havendo em expediente, deu-se início a ordem do dia pelo item 3.1 da pauta. 15 

Ordem do Dia: 1) PROCESSO: 19964/2015. Origem: Departamento de Zootecnia. 16 

Assunto: Discussão e aprovação do pedido de viagem de estudos para participar 17 

do VI ENAPET, em Londrina/PR de 12 a 14/11/2015. Interessado: Prof. Diovani 18 

Paiano. Relatora: Profª Aniela Pinto Kempka. A relatora foi favorável a aprovação 19 

do pedido de viagem de estudos condicionada a troca de rubrica. Em discussão: A 20 

Profª Renata solicitou informações do setor de transporte sobre o saldo do PET, 21 

que possui recursos suficientes para realização da viagem em discurssão. Em 22 

votação: aprovado por unanimidade. 2) PROCESSO: 19679/2015. Origem: 23 

Departamento de Enfermagem. Assunto: Discussão e aprovação do pedido de 24 

auxílio do Edital 01/2016 PROEVEN, para participar do “2016 NANDA Intenational 25 

Conference” que acontecerá em Cancun/México, no período de 19 a 21/05 de 26 

2016. Interessada: Profª Carla Argenta. Relator: Prof. Weber da Silva Robazza. O 27 

relator foi favorável a aprovação do pedido de auxílio do Edital 01/2016 PROEVEN. 28 

Em discussão: não houve quem quisesse discutir. Em votação: aprovado por 29 

unanimidade. 3) PROCESSO: 19461/2015. Origem: Departamento de Zootecnia. 30 

Assunto: Discussão e aprovação do pedido de auxílio do ACADO 01/2015, para 31 

participar do “I Worshop Internacional de Biometeorologia – Interação Animal, 32 

Homem e Ambiente” que acontecerá em Jaboticabal/SP, no período de 25 a 27/11 33 

de 2015. Interessada: Profª Maria Luisa Appendino Nunes Zotti. Relatora: Profª 34 

Andreia Zilio Dinon. A relatora foi favorável a aprovação do pedido de auxílio 35 

Acado para o pagamento de passagens e inscrição, por não haver saldo para 36 

pagamento de diárias para o departamento. Em discussão: não houve quem 37 

quisesse discutir. Em votação: aprovado por unanimidade. 4) PROCESSO: 38 

19547/2015. Origem: Departamento de Enfermagem. Assunto: Discussão e 39 

aprovação do pedido de auxílio do ACADO 01/2015, para participar do “67º 40 

Congresso Brasileiro de Enfermagem” que acontecerá em São Paulo, no período 41 

de 27 a 30/10 de 2015. Interessada: Profª Denise Antunes de Azambuja Zocche. 42 

Relatora: Profª Andreia Zilio Dinon. A relatora foi favorável a aprovação do pedido 43 

de auxílio Acado. Em discussão: não houve quem quisesse discutir. Em votação: 44 

aprovado por unanimidade.  5) PROCESSO: 20187/2015. Origem: Departamento 45 C
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de Enfermagem. Assunto: Discussão e aprovação do pedido de auxílio do ACADO 1 

01/2015, para participar do “I Simpósio Internacional de Promoção da Saúde” que 2 

acontecerá em Florianópolis/SC, no período de 16 a 18/11/2015. Interessada: Profª 3 

Fernanda Karla Metelski. Relator: Prof. Marcel Manente Boiago. O relator foi 4 

favorável a aprovação do pedido de auxílio Acado. Em discussão: não houve quem 5 

quisesse discutir. Em votação: aprovado por unanimidade. 6) PROCESSO: 6 

13697/2015. Origem: Departamento de Engenharia de Alimentos. Assunto: 7 

Discussão e aprovação do pedido de transferência de lotação do Departamento de 8 

Engenharia de Alimentos do CEO para o Departamento de Engenharia Ambiental 9 

do CAV/UDESC. Interessado: Prof. Alexandre Tadeu Paulino. Relator: Prof. 10 

Aleksandro Schafer da Silva. O relator foi contrário a aprovação do pedido  11 

transferência de lotação. Em discussão: O Prof. Weber falou que o CAV cedeu, 12 

verbalmente, uma vaga para o Prof. Alexandre, e que o CAV está numa posição 13 

mais favorável por ser um Centro mais estabilizado, fator que acaba motivando os 14 

professores a pedir transferência para este Centro. O Prof. Aleksandro enfatizou 15 

que os dois últimos processos estavam amparados pelo Edital do concurso 16 

público, que estava aberto no período do trâmite dos processos, razão pela qual os 17 

pedidos foram aprovados. O Prof. Dilmar orientou que o pedido de transferência 18 

deve chegar no momento em que tenha um Edital aberto e que tenha vaga 19 

disponível para o Centro, que não é possível liberar o professor sem ter a garantia 20 

de vaga, até porque existe a preocuação com a aprovação do Mestrado em 21 

Engenharia de Alimentos, e que o professor faz parte do corpo docente da 22 

proposta. A Profª Elisangela falou que o Centro fica no prejuízo, pois a vaga do 23 

concurso, como foi no último concurso público da UDESC, só preenche a vaga do 24 

professor que foi transferido, portanto fica em defasagem, pois não há o aumento 25 

no quandro de professores do departamento. A Profª Andreia falou que este 26 

processo já gerou muitas discussões nas reuniões do departamento, que foram 27 

várias diligências, devido a complexidade do assunto. Que já solicitou orientações 28 

à secretária  dos Conselhos Superiores, e também à Projur e que o professor está 29 

atendendo as normativas da UDESC, tanto no que se refere ao processo de 30 

remoção, quanto ao atendimento da carga horária referente as atividades no 31 

departamento. A Samara falou também da importância do professor estar presente 32 

e participar das atividades do departamento, nas reuniões, nas atividades de 33 

Pesquisa, Ensino e Extensão. A Profª Denise falou da importância do compromisso 34 

do Departamento de tomar as decisões para atender aos interesses do curso e do 35 

Centro ao invez de atender os interesses de um servidor. A Profª Renata falou da 36 

importância do Centro manter os professores estáveis e produtivos do Centro para 37 

atender as demandas de atividades do Centro, como exemplo participações na 38 

atividades de Pesquisa e nos Conselhos Superiores. Falou também que o Centro 39 

está se desenvolvendo e tem crescido muito em relação a estrutura física, recursos 40 

humanos, aprovação do Mestrado, porém quem faz o Centro são os servidores e 41 

alunos que aqui estão, por isso a importância de cada um pensar no seu papel, na 42 

sua responsabilidade dentro  da Universidade. Em votação: aprovado por maioria, 43 

voto contrário do Prof. Weber.  7) PROCESSO: 15745/2015. Origem: 44 

Departamento de Engenharia de Alimentos e Engenharia Química. Assunto: 45 
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Discussão e aprovação do pedido de reedição da vaga do Concurso Público 1 

01/2015, para as áreas de Controle de Processos e Projetos Industriais. 2 

Interessada: Profª. Andreia Zilio Dinon. Relator: Prof. Dilmar Baretta. O relator foi 3 

favorável a aprovação do pedido de reedição. Em discussão: não houve quem 4 

quisesse discutir. Em votação: aprovado por unanimidade. 8) PROCESSO: 5 

20518/2015. Origem: Departamento de Engenharia de Alimentos e Engenharia 6 

Química. Assunto: Discussão e homologação do pedido de auxílio discente, Edital 7 

01/2015, para a acadêmica Tainara Vieira, para participar do XXII Encontro de 8 

Química da Região Sul – Inovação da Indústria Química, que acontecerá em 9 

Joinville/SC, no período de 11 a 13/11/2015. Interessado: Prof. Alexandre Tadeu 10 

Paulino. Relatora: Profª Tania Maria Ascari. A relatora foi favorável a aprovação do 11 

pedido de auxílio discente Edital 01/2015, para o pagamento de passagens. Em 12 

discussão: não houve quem quisesse discutir. Em votação: aprovado por 13 

unanimidade. 9) PROCESSO: 20519/2015. Origem: Departamento de Engenharia 14 

de Alimentos e Engenharia Química. Assunto: Discussão e homologação do 15 

pedido de auxílio discente Edital 01/2015 para a acadêmica Karine Varnier, para 16 

participar do XXII Encontro de Química da Região Sul – Inovação da Indústria 17 

Química, que acontecerá em Joinville/SC, no período de 11 a 13/11/2015. 18 

Interessado: Prof. Alexandre Tadeu Paulino. Relatora: Profª Tania Maria Ascari. A 19 

relatora foi favorável a aprovação do pedido de auxílio discente Edital 01/2015, 20 

para o pagamento de passagens. Em discussão: não houve quem quisesse 21 

discutir. Em votação: aprovado por unanimidade. 10) PROCESSO: 20302/2015. 22 

Origem: Departamento de Enfermagem. Assunto: Discussão e homologação do 23 

pedido de progressão por desempenho. Interessada: Profª Edlamar Katia Adamy. 24 

Relatora: Profª Renata Mendonça Rodrigues. A relatora foi favorável a aprovação 25 

do pedido de progressão por desempenho. Em discussão: não houve quem 26 

quisesse discutir. Em votação: aprovado por unanimidade. 11) PROCESSO: 27 

20192/2015. Origem: Departamento de Enfermagem. Assunto: Discussão e 28 

homologação do pedido de progressão por desempenho. Interessada: Profª 29 

Lucineia Ferraz. Relatora: Profª Renata Mendonça Rodrigues. A relatora foi 30 

favorável a aprovação do pedido de progressão por desempenho. Em discussão: 31 

não houve quem quisesse discutir. Em votação: aprovado por unanimidade. 12) 32 

PROCESSO: 20442/2015. Origem: Departamento de Enfermagem. Assunto: 33 

Discussão e homologação do pedido de progressão por desempenho. Interessada: 34 

Profª Lucimare Ferraz. Relatora: Profª Renata Mendonça Rodrigues. A relatora foi 35 

favorável a aprovação do pedido de progressão por desempenho. Em discussão: 36 

não houve quem quisesse discutir. Em votação: aprovado por unanimidade. 13) 37 

PROCESSO: 18036/2015. Origem: Departamento de Zootecnia. Assunto: 38 

Discussão e homologação do pedido de progressão por desempenho. Interessado: 39 

Prof. Julcemar Dias Kessler. Relatora: Profª Renata Mendonça Rodrigues. A 40 

relatora foi favorável a aprovação do pedido de progressão por desempenho. Em 41 

discussão: não houve quem quisesse discutir. Em votação: aprovado por 42 

unanimidade. 14) PROCESSO: 18084/2015. Origem: Departamento de 43 

Enfermagem. Assunto: Discussão e homologação do pedido de progressão por 44 

desempenho. Interessada: Profª Letícia de Lima Trindade. Relatora: Profª Renata 45 
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Mendonça Rodrigues. A relatora foi favorável a aprovação do pedido de 1 

progressão por desempenho. Em discussão: não houve quem quisesse discutir. 2 

Em votação: aprovado por unanimidade. 15) PROCESSO: 18133/2015. Origem: 3 

Departamento de Engenharia de Alimentos e Engenharia Química. Assunto: 4 

Discussão e homologação do pedido de progressão por desempenho. Interessada: 5 

Profª Aniela Pinto Kempka. Relatora: Profª Renata Mendonça Rodrigues. A relatora 6 

foi favorável a aprovação do pedido de progressão por desempenho. Em 7 

discussão: não houve quem quisesse discutir. Em votação: aprovado por 8 

unanimidade. 16) PROCESSO: 18868/2015. Origem: Departamento de Engenharia 9 

de Alimentos e Engenharia Química. Assunto: Discussão e homologação do 10 

pedido de progressão por desempenho. Interessada: Profª Darlene Cavalheiro. 11 

Relatora: Profª Renata Mendonça Rodrigues. A relatora foi favorável a aprovação 12 

do pedido de progressão por desempenho. Em discussão: não houve quem 13 

quisesse discutir. Em votação: aprovado por unanimidade.  17) PROCESSO: 14 

18878/2015. Origem: Departamento de Engenharia de Alimentos e Engenharia 15 

Química. Assunto: Discussão e homologação do pedido de progressão por 16 

desempenho. Interessada: Profª Elisandra Rigo. Relatora: Profª Renata Mendonça 17 

Rodrigues. A relatora foi favorável a aprovação do pedido de progressão por 18 

desempenho. Em discussão: não houve quem quisesse discutir. Em votação: 19 

aprovado por unanimidade. 18) ASSUNTO: Discussão e homologação dos 20 

programas/projetos referente ao edital PAEX 07/2015, avaliados e APROVADOS 21 

pela Comissão de Extensão do CEO. Interessada: Prof. Kiciosan da Silva Bernardi 22 

Galli. Relatora: Profª Renata Medonça Rodrigues. A) Processo 18165/2015. 23 

Coordenador: Aleksandro Schafer da Silva. Produção de leite orgânico: um 24 

mercado promissor, mas que precisa de controle de qualidade e sanidade em 25 

propriedades familiares. B) Processo 18002/2015. Coordenador: Arnildo Korb. A 26 

proposta curricular de Santa Catarina: desafios e perspectivas no ensino de 27 

ciências biológicas. C) Processo 17480/2015. Coordenador: Carla Argenta. 28 

Avaliação global de saúde da pessoa idosa. D) Processo 17474/2015. Lucinéia 29 

Ferraz. Cuidar, brincar e aprender: estratégias para promover a saúde da criança e 30 

do adolescente. E) Processo 17594/2015. Fernanda Metelski. Programa de 31 

formação para profissionais da enfermagem da atenção hospitalar em educação 32 

permanente. F) Processo 1787/2015. Elisandra Rigo. Prática de segurança dos 33 

alimentos. G) Processo 17872/2015. Neudi José Bordignon. Água e gestão de 34 

risco 2016. H) Processo 17700/2015.  Gilmar de Almeida Gomes. Melhoria da 35 

qualidade da água no estado de Santa Catarina. I) Processo 17873/2015. Daniel 36 

Iunes Raimann. Ciência Viva Udesc Oeste. J) Processo 18195/2015. Diego Cucco. 37 

Conexão zootecnia-UDESC e a produção animal. K) Processo 19092/2015. Luiz 38 

Alberto Nottar. Interação udesc/comunidade: construção do conhecimento no meio 39 

rural e urbano. L) Processo 19088/2015. Marcel Manente Boiago. Apoio técnico a 40 

pequenos avicultores do oeste catarinenses – produção de frango e galinha 41 

caipira. A relatora foi favorável a aprovação das homologações do projetos de 42 

Extensão. Em discussão: não houve quem quisesse discutir. Em votação: 43 

aprovado por unanimidade.  19) Processo 21018/2015. Origem. Engenharia de 44 

Alimentos. Interessado. Weber da Silva Robazza. Banca do concurso do 45 
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departamento de Engenharia de Alimentos. O relator foi favorável a aprovação da 1 

banca do concurso. Em discussão: não houve quem quisesse discutir. Em votação: 2 

aprovado por unanimidade. 20) Processo 21071/2015. Origem. Departamento 3 

Zootecnia. Interessado: Aleksandro Schafer da Silva. Assunto: Proposta de 4 

alteração do projeto de Mestrado em Zootecnia. Relator:  O relator foi favorável a 5 

aprovação da proposta de alteração do projeto de Mestrado. Em discussão: não 6 

houve quem quisesse discutir. Em votação: aprovado por unanimidade.  21) 7 

Processo 21176/2015. Origem. Direção de Ensino. Interessado. Weber da Silva 8 

Robazza. Assunto: Calendário do CEO para 2016. O relator foi favorável a 9 

aprovação do Calendário do CEO. Em discussão: não houve quem quisesse 10 

discutir. Em votação: aprovado por unanimidade. 22) Processo 21194/2015. 11 

Origem: Enfermagem. Interessada. Elisangela Zanatta. Assunto. Bancas do 12 

concurso público do departamento de Enfermagem. Relator: Weber da Silva 13 

Robazza. O relator foi favorável a aprovação das Bancas do concurso público. Em 14 

discussão. não houve quem quisesse discutir. Em votação: aprovado por 15 

unanimidade. Assuntos gerais e comunicações pessoais. Com a palavra a Profª 16 

Renata, falou sobre a organização do Centro para a realização das Eleições para 17 

Reitor, que ocorrerá no dia 21/10/2015. Sobre a capacitação para os técnicos e 18 

professores nos dias 05 e 06/11/2015, os alunos serão dispensados na sexta-feira 19 

dia 06/11, para que os professores participem do curso de formação. Por fim, a 20 

Profª Renata agradeceu a presença de todos e declarou encerrada a sessão, da 21 

qual, eu, Joana Maria de Moraes, secretária, lavro a presente ata que, após ser 22 

lida, discutida, votada e aprovada, será assinada por mim, pela Presidente e por 23 

todos os conselheiros presentes à reunião em questão. Chapecó, dezenove de 24 

outubro do ano de dois mil e quinze.  25 

 26 


